## NECROLOGIA

Víctima de rápida enfermedad falleció en este pueblo el día 15 de los corrientes el propietario y estimado amigo nuestro don Matías Villena Pérez, padre del competente perito agrícola don Demetrio Villena Pérez y hermano del digno juez municipal don Cándido Villena.

Su entierro, verificado en la tarde del día siguiente, constituyó un verdadero acto de sentimiento, dadas las generales simpatías con que el finado contaba entre todo este vecindario.

A su afligida familia reiteramos el testimonio de nuestro más sentido pésame por la irreparable pérdida que lloran.

## FOOT BALL

El domingo último tuvo lugar un encuentre entre los equipos infantiles del vecino pueblo de Alborea y el de esta localidad.

El partido fué emocionante; en el primer tiempo dominaron los de Alborea, no obstante su insuficiente colocación, tirándoles dos penaltys», siendo uno de ellos perdonado; en el segundo tiempolos de la localidad demostraron su valentía dominando constantemente, no logrando ni uno ni otro equipo hacer ningún tanto.

De los forasteros se distinguió el guarda-meta y el delantero-centro y de los de la localidad el guarda-meta, los defensas, el medio y el delantero-centro.

El árbitro estuvo imparcial.

En fecha próxima se jugará el desempate.

VI

# Niños buenos

Al pie de corpulenta acacia un grupo de chiquillos miraba con interés hacia la copa donde piaba un joven gorrioncillo. Cerca de él, saltando de rama en rama y presintiendo sin duda el peligro que corría, piaba á su vez un gorrión hembra invitandole con su ejemplo á levantar el vuelo hasta un tejado próximo; pero el pequeño, desconfiando de sus débiles alas, no se atrevía.

De pronto uno del grupo, levantando enhiesto el índice señaló á sus compañros la posición exacta del enemigo. Prepararon to Jos la mortifera arma de elástica goma, cargada con pesados perdigones y afinando la puntería lanzaron contra el inofenso animal una verdadera lluvia de plomo. Varias veces se repitió

el ataque entre las piadas lastimeras de una madre que parecía pedir compasión para su inocente hijo. Uno de los proyectiles hubo de dar en el blanco y el infeliz pajarillo, perdiendo el equitibrio y dando varias vueltas al tropezar con las ramas, cayó pesadamente al suelo, mientras su inquieta madre desde el alero del tejado vecino y con tristes quejidos reclamaba su adorado pequeñuelo.

Quedaron los niños contemplando su víctima; casi á un tiempo se miraron todos y con los ojos bajos, enfundando los tiradores en sus bolsillos, con la impresión de que habían cometido un delito, se retiraron silenciosos. Entróles el remordimiento de haber asesinado á un hijo en presencia de la madre, desoyendo sus protestas y ruegos.

Aún bajó el gorrión invitando á su inerte hijo á emprender el vuelo.

De desear es que, cuando hombres, conserven en sus conciencias la aversión al crimen, más el respeto y consideración que merece sobre todo, el amor maternal.

NÁUČHEP.

SE ADMITEN ENCAR-GOS DE ENCUADER-NACIÓN Y SELLOS DE CAUCHÚ

Leed nuestros anuncios

# Notas religiosas

Después de haberse celebrado con toda solemnidad en esta Iglesia parroquial un solemne novenario à la Santísima Virgen de la Cabeza, el día 15 del actual, por la tarde, fué llevada ésta en procesión á su Ermita, cuyo acto se llevó á cabo con el mayor orden y gran asistencia de fieles. Una vez que entró la Patrona en el Santuario se cantó una salve y el numeroso público prorrumpió en vivas y otras demostraciones de fe y de cariño.

En esta Iglesia parroquial, durante los domingos y demás días de fiesta, se está celebrando un novenario al Sagrado Corazón de Jesús, con exposición de A. D. M. y actuando un coro de bellísimas jóvenes y una orquesta compuesta por jóvenes entusiastas, cuyo conjunto resulta agradable y sorprendente.

## TEATRO ABC

El domingo último se despidieron de este público los eminentes artistas cómicos-bailarines el Gran Rosicler y la bellísima señorita Eulalia, cuya actuación en dicho coliseo ha constituído un formidable éxito, pues dichos artistas, además del inagotable repertorio que llevan, saben conquistarse la